

Mancha urbana

Sin duda, la humanidad deja una huella en su paso por esta existencia; una mancha.

Pero

¿Cuál mancha?

¿La Verde de un bosque, de una selva o la gris, ceniza y grasienta de un baldío?

¿Azul intenso, azul profundo del mar?,

¿La mancha fresca y vivaz de un río? o

¿Hedionda, estancada e infecciosa de un charco?

¿Cuál tierra dejaremos para el futuro?

¿Saldremos a respirar nuevamente a todo pulmón la belleza que alguna vez conocimos?

¿Es eso un futuro posible o un paraíso perdido?

¿Apostamos todo a la tecnología?, ¿A la extracción de la riqueza natural?

¿O nos aferramos a la tierra, poniendo los pies en el suelo para conectarnos, con todo lo otro y con los otros humanos?

¿Nos asumimos como iguales, como hermanos de las otras especies, o continuamos a fondo el plan de conquista, dominación y expansión?

¿Podremos reverdecer junto a nuestras ciudades?

Walter Cruz